



# HOJA deportiva



PUBLICACION DE LAS HERMANDADES SINDICALES DE LA 2.<sup>a</sup> ZONA AGRICOLA

Año I - Núm. 24

Granollers, 5 Julio 1950

Redacción y Administración: S. Roque, 1

## TORNEO CONSOLACION

**El Palau de Plegamans alcanza al Castelltersol en la cima del grupo, mientras San Pedro de Vilamajor y Figaró siguen manteniendo posibilidades**

Estamos ya a sólo cinco jornadas del término de este interesante torneo y todavía siguen siendo cuatro los equipos que pugnan por calzarse los lugares de premio. Porque a pesar de que vienen sosteniendo dura lucha para mirar de coger ventaja, todos mantienen su seguro ritmo y por lo tanto sus posiciones siguen inalterables sin que pueda vislumbrarse quien puede erigirse con los dos preciosos primeros puestos.

Estamos, pues, en lo que se puede decir el momento álgido de la competición y para que nuestros lectores puedan hacerse una clara idea de las posibilidades de estos cuatro gallitos que desde principios de la competición, vienen desarrollando una enconada y reñida batalla en pos del título, vamos a hacer un ligero bosquejo de la situación. Aunque por los partidos jugados por cada club —debido a la retirada de Las Franquesas descansan dos onces cada jornada—, aparezca la clasificación en forma algo incongruente y confusa, debemos aclarar que sólo hay tres partidos pendientes, los cuales, por falta de fechas disponibles, se celebrarán al final del campeonato, siendo ellos el Palou-Palau de Plegamans, correspondiente a la primera jornada, La Garriga-Palau de Plegamans de la séptima y el Castelltersol-San Pedro de Vilamajor de la octava. Según se puede apreciar en todos ellos juegan conglomerados de los que están en las primeras posiciones, por lo que muy bien pudiera ser que de ellos dependiera la decisión final; y más de la manera que están las cosas y teniendo como tienen que enfrentarse los cuadros más potentes en estas últimas rondas, en las que los tres primeros clasificados tienen difíciles encuentros, siendo algo más fáciles las del Figaró, aunque tienen los de Galán también un par de visitas algo inquietantes: Montcada y Llíssá.

En la actualidad van empatados en

el primer lugar el Palau y el Castelltersol, siendo aquél el que, por tener dos partidos menos jugados, ocupa el primer lugar. Los de Casajuana que vencieron difícilmente a los de Llíssá que, con su buena tanda de partidos seguidos sin perder, se hallaban con gran moral, dando batalla a un cuadro que, falto de algunos titulares enfermos, tuvo que dar de sí cuanto tenía para imponerse al once de los Cladellas que el jueves había apabullado a su rival de puntuación, el San Felú, por la friolera de 9 a 2. En resumen dos puntos que les permite alcanzar, a pesar del aplazamiento del partido con La Garriga, a los de Castelltersol, que por lo

visto pasan por un mal momento como lo significa el dejar los dos puntos en el terreno del batallador pero modesto Santa Eulalia.

si están los dos más serios aspirantes al título, pero que no se descuiden, pues a dos puntos sólo, tienen un San Pedro de Vilamajor que sigue en el tercer lugar a pesar de no haber jugado los dos últimos encuentros —por descansar el uno y por aplazamiento el Castelltersol-San Pedro— y a tres el Figaró que volviendo a su fama de once artillero aplastó a un Canovellas que presentóse con abundantes ausencias de titulares, colocándose en plan amenazador,

Continúa en la pag. 4

## Triunfo español

En el Campeonato Mundial de Futbol, que se esta celebrando en el Brasil y que es seguido con el máximo interés y expectación por las grandes masas de aficionados y no aficionados al deporte Rey. España ha conseguido la más brillante y sensacional victoria, al vencer al equipo de Inglaterra por 1 a 0, en el colosal Estadio de Rio, ante de más de 100.000 espectadores que en su mayoría esperaban el triunfo de los maestros ingleses.

La victoria española no ha sido debido a la suerte, sino a la clase de los once hombres que además de su clásica «furia» han demostrado poseer una técnica, que hasta el domingo no había sido reconocida en todo su alcance ni por propios ni extraños.

Si en el Estadio de Rio estuvieron presentes más de 100.000 aficionados podemos decir sin faltar a la verdad que también estuvieron presentes por medio de la radio millares y millares de españoles que siguieron el trascendental encuentro oyendo al gran locutor español Matías Prat, que su emoción y alegría se contagió a todos

Esta victoria española conseguida contra todo pronóstico, además de elevar a primera potencia futbolística mundial a España, le sitúa para la fase final del Campeonato junto con Brasil, Uruguay y Suecia, de los cuales ha de salir el equipo Campeón Mundial.

«HOJA DEPORTIVA» felicita a cuantos han contribuido a esta resonante victoria, y en forma particular a los vallesanos que forman parte del conjunto nacional: Hermanos Gonzalvo. Haciendo votos para que en los futuros encuentros la técnica y «furia» española pueda conseguir nuevas victorias para el futbol español.